

看護教育委員会ニュース

2017年2月

若草の会

1月21日(土)、若草の会で3回目の注射のOSCE行いました。
新人同志でチェックしあいながら行い、スムーズにできたと思います。
終了後の近況報告では、夜勤に入り、疲労感もありつつ、プライベートを充実させる工夫をしており、気分転換を上手にはかっていると感じました。

新人看護技術研修(ローテート研修)も終了しました。(第1期1月16日～19日)(第2期1月23日～26日) 研修終了後の感想は後日関連部署に配布されると思います。
ご協力ありがとうございました。



エルダー研修



2月6日(月)エルダー会議で1年間の振り返りを行いました。「自分の振り返りにもなった」「エルダーをして人見知りが出た気がした」「自分の新人の頃を思い出して積極的に話しかけた」など様々な感想がありました。一年を振り返ったことで、お互いに成長を確認できたようです。

さて、3月11日(土)に県連卒後研修症例発表の院内発表があります。4月には新人さんの1年のまとめを行います。是非、見に来てください。



今後の日程



2月27日(月)・3月6日(月)17:45～18:45 サポーター研修
3月11日(土)13:30～ 県連卒後研修症例発表の院内発表
4月15日(土)13:30～ 一年のまとめ(クリニック2F)

☆ 来年度の新人職員受け入れのための準備もしています。
皆さんで協力して新人さんのサポートをよろしくお願いいたします。



発行:あおもり協立病院看護部教育委員会